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DENTE 

REQUERIMENTO N.o 161/89. 
Exm2  Senhor• Presidente da amara Municipal de Cabo Frio. 

‘' • 	- 	• N- .d 

REQUEIRO ; Douta Mesa apos atendi 

das as formalidades regimentais, envio de expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal solicitando ia 

formaçoes, tendo como fundamento desapropriaçao 	se 

realmente foi concretizada, de ;rea de propriedade 	da 

Auto Viaçao 1001. 

SALA DAS SESSÕES, 31 de julho de 1 999. 

OS ROBERTO SILVA 

Vereador Autor 

U ST 1 F 1 C.A t 1 V A 

Os orgaos de imprensa com circulaçao no Muni 

cípio, noticiaram com certo destaque, desapropriaçao de 

arca de propriedade da Empresa de Transportes, Auto Via 

çao 1001, localizada no 12 Distrito. Segundo declaraçoes 

do Senhor Prefeito, tal desapropriaç;o teria como objeti 

vo a construçao de Mercado Municipal, iniciativa 	das 

mais louveis face o seu alcance. No entanto decorridos 

ja alguns meses, apos o antIncio de desapropriaçao pela 

Prefeitura, nao tivemos conhecimento quanto a tramitaçd;o 

e desenvolvimento do processo desapropriatário face a o 

brigatoriedade de publicaç7to dos atos oficiais da Admi 
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REQUERIMENTO N.o i61/89m 
continuaçao... 

nistraçao. 
Assim, solicitamos ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, respostas para os seguintes quesitos: 

1 - Quando foi publicado o Decreto de Desa 

propriaçao da area pertencente a Auto Viaçao 1001 carac 

terizado como solo urbano n'allo edificado. 

2 - Se a indenizaçao da area em referencia 

foi realizada em obedancia ao Artigo 182 da Constitui 

çi;o.  Federal, paragrafe 3. 

3 - Se existe algum processo pendente quan 

to a desapropriaçao, referida no quesito 1. 

SALA DAS SESSÕES, 31 de julho da 1 989. 

LI 71 kIL 
ARL0 ROLTO SILVA 

Vereador - Autor 
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